Содержание

Библиотека — Культура — Общество

К 80-летию Великой Победы Гусева Е.Н.

Всероссийский библиотечный конгресс 2025 года «Победа. Вместе сильнее» **295**

Жабко Е.Д., Нещерет М.Ю., Серова О.В.

Расширение ресурсной базы и технологизация: направления развития информационного обслуживания в библиотеках **307**

Нерюева М.В.

Великая Отечественная война и библиотеки: результаты новейших научных исследований **319**

Цифровизация — Ресурсы — **Технологии**

Фирсов Р.Е.

Библиотечные проекты, поддержанные Президентским фондом культурных инициатив: структурно-статистический анализ **329**

Информационное сообщение

Ежегодное совещание руководителей федеральных и центральных региональных библиотек России **342**

Региональные исследования и практики

Климов С.С., Бурнашева А.Г., Федоров И.К., Баторов А.Р., Борисов В.Б., Максимова С.В.

Искусственный интеллект в деятельности Национальной библиотеки Республики Саха (Якутия) **343**

Книга — Чтение — Читатель

Морева О.В.

Биографический подход в книговедении: сохранение смыслов профессиональной деятельности **361**

Исторический опыт и реконструкции

Одорова Т.Л.

Библиотечное дело Бурятии в годы перестройки (1985—1991) **373**

Информационное сообщение

IV Международный библиографический конгресс **383**

Требования к информации и статьям, предоставляемым для публикации (сокращенная версия)

384

Contents

Library — Culture — Society

To the 80th Anniversary of the Great Victory *Guseva E.N.*

All-Russian Library Congress 2025 "Victory. Stronger Together"

295

Zhabko E.D., Neshcheret M.Yu., Serova O.V.

Expanding the Resource Base and Technologisation: Directions for the Development of Information Service in Libraries

307

Neryueva M.V.

The Great Patriotic War and Libraries: Results of the Latest Scientific Research **319**

Digitalization — Resources — Technologies

Firsov R.E.

Library Projects Supported by the Presidential Foundation for Cultural Initiatives: Structural and Statistical Analysis **329**

Announcement

Annual Meeting of the Heads of Federal and Central Regional Libraries of Russia **342**

Regional Studies and Practices

Klimov S.S., Burnasheva A.G., Fedorov I.K., Batorov A.R., Borisov V.B., Maksimova S.V.

Artificial Intelligence in the Activities of the National Library of the Republic of Sakha (Yakutia)

343

Book — Reading — Reader

Moreva O.V.

Biographical Approach in Bibliology:
Preserving the Meaning of Professional Activity

Historical Experience and Reconstructions

Odorova T.L.

Librarianship in Buryatia During the Years of Perestroika (1985—1991)

373

Announcement

4th International Bibliographic Congress **383**

Requirements to Information and Articles Submitted for Publication (short version)

384